



## SAN LÁZARO RETOMA LABORES HOY

# Suspenden sesión por falla en internet

**ENTRE LOS PENDIENTES que dejaron los diputados está la discusión sobre la eliminación del horario de verano**

POR XIMENA MEJÍA  
lzeit.mejia@glmm.com.mx

La Cámara de Diputados se vio obligada a suspender la sesión ordinaria de ayer por problemas de conectividad a internet, y dejó pendiente para hoy la eliminación del horario de verano y el ajuste presupuestal del INE.

Es la primera ocasión que los trabajos legislativos en el pleno de San Lázaro se ven interrumpidos por falta de conectividad.

Después de tres horas de discusión, los diputados dejaron pendiente la votación del dictamen de la Comisión de Presupuesto, en respuesta a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que confirma el ajuste por 4 mil 913 millones de pesos a los recursos del INE para este 2022.

Ayer también estaba prevista la discusión y votación en el pleno de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para expedir la Ley de los Husos Horarios en México, eliminando el horario de verano, y la discusión de una reforma a la Ley General de Salud sobre donación de órganos



Foto: Mateo Reyes



Derivado de la interrupción de la conexión externa de fibra óptica operada por la compañía telefónica, esta Cámara de Diputados tiene un problema en la conectividad de sus datos."

**SANTIAGO CREEL**  
PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

para establecer la donación automática, siempre que una persona, mientras vivía, no hubiera manifestado su voluntad de no hacerlo.

Después de varias horas de discusión sobre el

La falta de internet en la Cámara de Diputados afectó al sistema de votación a través del teléfono celular.

dictamen que refrenda el recorte presupuestal al INE, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, decretó a las 14:13 horas un receso debido a que los diputados que participan de manera virtual no podían votar ya que no había conexión a internet.

A las 14:40 horas, Santiago Creel reanudó la sesión, pero sólo para informar que el receso se prolongaría hasta hoy a las 9:00 horas, para concluir la votación que se dejó pendiente y los temas previstos por la Junta de Coordinación Política para ayer.

El diputado por el PAN informó al pleno que, derivado de la interrupción en la fibra óptica conectada al

servicio de datos, se imposibilitaba el funcionamiento de algunos sistemas, lo que afectaba al programa de votación a través de teléfono celular.

"Quiero informarle a esta honorable asamblea que, derivado de la interrupción de la conexión externa de fibra óptica operada por la compañía telefónica, esta Cámara de Diputados tiene un problema en la conectividad de sus datos, lo que imposibilita el funcionamiento de algunos sistemas de la Cámara, especialmente el sistema de votación a través del celular, por lo que vamos a tener que decretar un receso hasta en tanto el sistema quede restablecido", informó.